

URGENTE  
A LA COMUNIDAD NACIONAL E INTERNACIONAL.

Ametrallamientos indiscriminados y acciones contra la vida e integridad de pobladores en la vereda Altos de Manila jurisdicción de Remedios, Antioquia.

La comunidad informa que tropas del ejército, quienes se identificaron como parte del Batallón Bomboná desembarcaron en la comunidad aproximadamente a las 2:30 de la tarde. Seguidamente los helicópteros realizaron ametrallamientos indiscriminados y se presentaron disparos a un civil que se movilizaba en una moto del cual no se conoce la condición en la que se encuentra y su paradero. Los miembros del ejército, quienes no se han querido identificar, están acompañados por un encapuchado y llevan una lista y fotos de personas. Posterior a esto han realizado decomisos de oro a mineros, requisas e interrogatorios sobre montos monetarios que tienen las personas. La comunidad tiene miedo y zozobra ante las acciones y se está confirmando las consecuencias de los disparos realizados por el ejército y la información de quienes están retenidos en este momento.

Solicitamos estar alertas a la situación y brindar el acompañamiento a las comunidades ante los hechos.

CORPORACIÓN CAHUCOPANA. Diciembre 17 de 2015